

Objektbericht



Puch Moped MS 50

Objektname Moped

Datierung 1956

Maße 99 × 181 × 62,5 cm

Inventarnummer VK-26624

Beschreibung Das Modell kam 1954 in graugrüner Farbe auf den Markt. MS steht für Moped-Schalenrahmen, die Zahl 50 steht für den Hubraum von ca. 50 cm³.

Die Puch MS 50 wurde von 1954 bis 1982 praktisch unverändert produziert und ist damit das weltweit am längsten gebaute Moped. Das angekaufte Moped ist aus der Erstserie, besitzt die Originalfarben und wurde -sofern dies möglich war- mit Originalteilen im Originalzustand belassen. Durch die Originalität des Mopeds und den guten Zustand, kann es auch im musealen Kontext präsentiert werden. Weiters ist die Puch-Serie des Modells in Österreich einer breiten Masse

Objektbericht

unter den Namen „Stanglpuch“ bekannt, hat sich wie kein zweites Moped im

kollektiven Gedächtnis verankert und stellt dadurch ein Stück österreichischer

Zeitgeschichte dar.